

PROVINCIA | Solidaridad

Más de medio millar de personas en la provincia se hacen voluntarias de Cruz Roja en 2012

A día de hoy, son ya 3.126 los ciudadanos de la provincia que regalan parte de su tiempo a la entidad para hacer posibles sus distintos proyectos de ayuda a los más vulnerables

Redacción

Martes 4 de diciembre de 2012 - 08:54



Más de medio millar de personas se han dado de alta en lo que va de año como voluntarias de Cruz Roja en la provincia, lo que viene a ratificar el compromiso solidario de la población cordobesa en tiempos tan difíciles como los actuales.

En concreto, fueron 557 las nuevas incorporaciones registradas desde el 1 de enero hasta hoy, de tal forma que son ya 3.126 los ciudadanos residentes en Córdoba que regalan parte de su tiempo a la entidad para hacer posibles sus distintos proyectos de ayuda a los más vulnerables, que abarcan desde personas mayores o con discapacidad hasta infancia, inmigrantes,

drogodependientes, mujeres en dificultad social, personas afectadas de VIH/SIDA, familias afectadas por la crisis o habitantes de otras zonas del mundo necesitadas de ayuda humanitaria y de programas de cooperación al desarrollo.

Gracias al voluntariado, la institución puede dar respuesta a las crecientes demandas de ayuda por parte de la población cordobesa. No en vano, su participación en los programas sociales de Cruz Roja es uno de los motores básicos del Llamamiento de ayuda 'Ahora + que nunca', lanzado por la organización a la sociedad con el objetivo de ampliar la atención social a 5.000 personas más en la provincia -300.000 en todo el país- que se encuentran en situación de "extrema vulnerabilidad".

Si no fuera por la generosidad y altruismo de la ciudadanía de la provincia, no habrían sido posibles cifras como las de las 100.000 personas con las que la entidad intervino y/o colaboró en 2011 a través de los diferentes proyectos e iniciativas impulsados desde Córdoba.

Por ello, con motivo del Día Internacional de los Voluntarios para el Desarrollo Económico y Social, que se celebra el 5 de diciembre, Cruz Roja Española quiere reconocer y resaltar el valor añadido que aporta el voluntariado como agente de cohesión, participación y creación de capital social, sobre todo en los momentos de crisis socioeconómica como el que vivimos. "Desde Cruz Roja entendemos que el voluntariado contribuye a la construcción de una ciudadanía responsable y, sin duda, aporta un valor incalculable en la intervención con colectivos vulnerables", destaca Virginia Modroño, responsable provincial de Voluntariado y Desarrollo Local de la organización.

Como consecuencia de la intervención de los voluntarios y voluntarias - observadores directos de la realidad

más cercana-, la entidad está pudiendo constatar que las demandas más urgentes de las personas vulnerables tienen que ver con la cobertura inmediata de necesidades básicas. “Más allá de las cifras hay personas, familias, niños, jóvenes, mayores que atraviesan situaciones muy difíciles y a las que Cruz Roja conoce de cerca e intenta dar respuesta gracias al compromiso cotidiano de personas voluntarias que entran a formar parte de nuestra institución”, concluye Modroño. De este modo, el voluntariado constituye un elemento básico para la canalización de la solidaridad, a la vez que mejora y fortalece la participación social, influyendo sobre la transformación del entorno y tornándolo más igualitario y justo.

Perfil del voluntariado

En relación al perfil tipo del voluntariado de Cruz Roja se puede destacar que existe paridad de género (52,26% mujeres y 47,74% hombres); la mayoría tiene una edad comprendida entre los 31 y 40 años (el 30,93%); el 43,38% tiene estudios superiores, y el 22,37% es estudiante. El 7,17 % del voluntariado es de origen extranjero.

El mayor número de personas voluntarias se encuentra desarrollando actividad en el ámbito de Socorros y Emergencias (31,7% del total), seguido por los planes de Intervención Social (31,37%), y por Cruz Roja Juventud (13,26%). El voluntariado de Cruz Roja también participa activamente en otras áreas de trabajo como Voluntariado y participación, Formación, Captación de Fondos, Cooperación Internacional y Medio Ambiente.